



## 伝え合う、認め合う、高め合う

校長 橋本 悦明

今年は、秋が長く感じられます。いい季節が長く続いています。徐々に朝夕の気温が下がり、冬の気配が少しずつ感じられるようになってきました。子どもたちの登校時の服装を見ていると、半袖Tシャツ1枚の子もいれば、ダウンジャケットの子もいたり、夏と冬が混在しています。が、立花っ子は今日も笑顔で元気よく学校生活を送っています。先月は秋雨前線や台風の影響で天候の優れない時期も長かったですが、5年生は自然学校で美方高原自然の家「とちのき村」へ、1年生は社会見学で王子動物園へ行き、6年生は連合体育大会に参加してくれました。それぞれ、各自のめあてを達成し、思い出に残る活動になったことと思います。また、来年度入学してくる予定の新1年生の就学時健康診断も無事に終わりました。

さて、今月は図工展を最大の行事として迎えますが、4年生の音楽会等、いろいろな学校行事が控えています。学校は勉強するところですが、こういった行事も子どもたちにとっては自分を大きく成長させる大事な機会だと考えます。

学校に、もし行事がなかったらどうでしょうか？勉強という決められた枠の中だけで過ごす毎日は、なんともつまらなく味気のないものだと思います。行事を成功させるためには、子ども同士のコミュニケーションがあらゆる場面で行われます。自分たちの意見・考えを伝え合う中で互いを認め合い、その過程で互いの考えを高め合っていくことができます。途中、意見の食い違いからトラブルもあって当然です。そのトラブルが子どもたちを成長させる起爆剤にもなります。それに加え、先生方の熱い思いと熱心な指導が重なって、子どもたちはどんどん成長していくのです。行事をやり終えた子どもたちの顔を見ると、どの子も満足感いっぱいのさわやかな顔をしています。それこそ、本校の教育目標『伝え合う、認め合う、高め合う子どもの育成』の実現につながっています。

本年度も後半に入ってきました。各学年とも、次年度を見据えたステップアップの時期になってきています。日々の学習の中で、「主体的・対話的で深い学び」を求めるのはもちろん、学校行事を通して、子どもたちの成長をよりいっそう促していく取り組みを進めていきたいと考えています。

季節はまさに、実りの秋です。こどもたちのたくさんの実りが実現しますよう、学校と家庭が協力して取り組んでいきたいと考えています。今月もどうぞよろしくお願いたします。

## 11月の行事予定

3	金	文化の日	
6	月	クラブ活動	定時退勤日
7	火	朝会（4年2・3組音楽発表）	
9	木	小学校音楽発表会 （2部 4年1・4組出演）	
10	金	小学校音楽発表会	
13	月		定時退勤日
19	日	地域運動会	
20	月		定時退勤日
22	水	図工展（児童鑑賞日）	
23	木	図工展（保護者鑑賞日） オープンスクール（3校時まで） 勤労感謝の日	
24	金	代休日	
27	月		定時退勤日
28	火	児童集会 5年学力到達度調査	

### 〈12月の主な行事〉

- 4日（月）～8日（金） 人権週間
- 6日（水） 参観（人権）・懇談
- 21日（木） 給食最終日
- 25日（月） 終業式・大掃除

### 【個性あふれる図工展をめざして】

児童鑑賞日 22日（水）  
保護者鑑賞日 23日（木）  
9：00～15：30

今、子ども達は図工展に向けて、それぞれの作品づくりをがんばっています。

お忙しいとは存じますが、コツコツ取り組んだ学習の成果を是非、ご家族お揃いで鑑賞頂きますようお願い致します。

※24日（金）は代休日です。



3年生は、自分のイメージの色を出さず工夫しています



5年生は、竹を割ったり、クギを打ったり いっぱい努力しています

### 【生徒指導だより】

朝晩は寒くなってきました。体調を崩す児童も多く見られます。帰宅してからの手洗い・うがいの徹底や早寝・早起きを行うなど、体調管理をさせて下さい。また、日没時間も随分早くなってきました。

11月からは下校時刻が午後4時になっており、出来るだけ早く家に帰るように学校で指導していますので、ご家庭でも帰宅時刻についてお子様と確認をしておいて下さい。

